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Aos vinte e um dias do do ano de mil novecentos e oi 

tenta e seis, nesta Cidade de Avei~ Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuni~es desta Cãmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presi

dência do Presidente Sr. Dr . José Girão Pereira, e com a presença dos VereadoresSrs. 

Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Eng'? Vítor José Pedrosa da Silva, Dr. José 

Pires dos Santos, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, Eng~ Curlos Ma

nuel da Silva Santos e Eng'? António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

RESUMO DIAR10 DA TESOURARIA: - Consultudo o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 18 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro 

da quantia de cinquenta e um mi lh~es trezel1tos e oitenta mi 1 novecentos e trinta 

e um escudos e noventa centavos. 

FEIRA-EXPOSIÇAO DE MARÇO/86 - DIA DE VISEU: - No seguimento do de

1 iberado na última reunião, o Vereudor Sr. Prof. Celso Santos referiu-se ao Dia 

de Viseu em Aveiro que ontem teve lugar, e informou que estiveram presentes além 

de toda a Ve reaçjio , também o Presidente da Assembleia ~1unicipal daquele Concelho 

e regozijou-se pela forma cordial como tudo decorreu, sal lentando, também, a sua 

satisfação pela intenção de se rea~re~agora com mais força, as relaç~es de amiza

de entre ambas as Cidades. 

Foi de seguida referido o facto de ter sido também recentemente in~ 

tituída a Região de Turismo de L<Jfõ€sc,nessa sequência, a necessidade e a oportuni

dade de haver boas relaç~es entre aquela e a Região de Turismo Rota da L~z, bem 

como um intercâmbio de interesses entre ambas, de forma a uma forte conjugação do 

interior com o 1 itoral e vice-versa. 

TOPONTMIA: - O Sr. Presidente informou de seguida o Executivo que 

a Edilidade de Viseu deu j~ o nome de Aveiro a um dos seus arruamentos e propós 

que, em sinal de reconhecimento, fosse incluído também na nossa toponímia o nome 

daquela Cidade-Irmã, o que foi <Jprovado por unanimidade, ficando o local para po~ 

t e r i o r de c isão.' 

PLANO DE PORMENOR DO CAIAo: - Foi presente e apreciado por todos o 

Plano de Pormenor da zona em epíqrafe, que inclui a parte habitacional e toda a 

ãrea envolvente, o qual foi elaborado pelo Gabinete de Planeamento deste Município. 
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Seguiu-se troca o assun to, tendo s ido de..r1be

rado, por unanimidade, aprovar o referi Pormenor. ~ 

GABINETE Tt.CNICO LOCAL - GTL : - O Sr. Presidente comunicou que vem 

amanhã a Aveiro, dia 22, o Sr. Directo r-Ge ral do Planeamento Urbanístico, com a 

intenção de visitar o GTL e ver "in l oco!' o seu funcionamento e, também, falar so 

bre o "Encont ro Naci onal dos GTLS 1
' , a rea l i za r nesta cidade, pa r a uma troca de 

imp ress6es dos assuntos nele a serem tratados. 

Ao assunto se. re fe.re j á a de l iberação mun icipal tomada em lq de 

Abr il, co rrente. 

FESTAS DA CIDADE : - No se gu ime nt o da dei iberação tomada na reun ião 

de 7 do cor rente, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos subme teu à apreciação do Exe

cutivo o programa da s Festas da Cidade, o qual leu e aqui se dá como transcr ito. 

f Ap6s troca de impress~es, foi deliberado , por unanimidade, concor

dar com o prog r ama apresentad o e, por con seguinte, autorizar o pagamento de todas 

as despesas do mesmo derivantes . 

AVEIRO E SUA REGI~O NO CASINO DA FIGUEIRA DA FOZ: - No seguimento 

das dei iberações já tomada s sobre o us sunto, aquele Sr. Vereador deu também nota 

do programa do fim de semana dedicado a Aveiro no Casino de Fi gueira da Foz, a 

real izar em 6 e 7 de Junho, próximo. 

BOLETIM MUNICIPAL : - Por proposta do Veread or Sr. Prof. Celso San

tos, f o i de l ibe rado, po r unanimidade, que. se ja fi xad o em duzentos e c inquenta 

escudos o preço de venda ao p~bl i co do Boletim Municipal, a partir j á do nGmero 

seis, atendendo nomeadamente à sua melhor qual idade tipográfica. 

UTILIZAÇ~O DOS AUTOCARROS PARA APOIO AS ACTIVIDADES CULTJRAIS E 

DESPORTIVAS: - Apôs breve troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, 

ceder a tTtulo gratuito e excepcional, um autocarro à Escola Secundária de José 

Est~vão, para deslocação a Lisboa no próximo dia 22. 

-Foi tamb~m deI iberado, por unan 1midade, autorizar a ced~ncia gra

tuita de um autocarro ao Grupo Etnográfico e Cénico das Barrocus, pa ra urr.a deslo

cação a Vi la da Feira no próximo dia IOde Junho. 

-Ainda por unanimidade, foi tamb~m del iberado rectificar a dei ibe

raçao tomada na última reun i ao , na part e re lativa à cedênc a do autocarro ã Escoí 

l a Sec undár iu n':' I, no sent ido de se isentar o mesmo do pagamento da corresponde~ 

te taxa de uti 1 i z a ç~o , também a tTtulo excepciona l. 

PUBLICAÇaES: - Foi também dei iberado, por unanimidade, fi xar em 

quatrocentos escudos o preço de venda ao p~bl ico de cada um dos volumes da publ i

cação IIJornadas da Ria de Ave i ro", devendo os mesmos ser colocados nas 1ivrarias 

da cidade, com o desconro para estas de vinte por cento. 
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SUBsIDiaS: - Face 

.. 

pelo Grupo Folclórico do Carregal, foi de~erado, por unanimidade, conceder ao 

mesmo um subsídio da quantia de dez mil escudos. ~ 

IDEM - GRANDE PRtMIO DE CICLISMO ROTA DA LUZ: - Anal isado o ofício 

da Delegação de Avei ro do Jornal "0 Comércio do Porto", e após breve troca de im

pressões, foi del iberado, por unanimidade e por proposta do Vereador Sr. Prof. CeI 

so Santos, conceder à respectiva Organização um subsídio da quantia de trezentos 

e cinquenta mi I escudos, destinados a comparticipar nas despesas com a real ização 

do Grande Prémio de Cicl ismo que este ano se intitulará "Rota da Luz", com vista 

à divulgação desta Região de Turismo. 

TRANSPORTES ESCOLARES: - Dando cumprimento aos preceitos legais VI

gentes sobre o assunto, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos submeteu à consideração 

do Executivo o Plano de Transportes Escolares para o próximo ano lectivo, o qual 

mereceu já a concordância do respectivo Conselho Consultivo. 

Ouvidas as expl icações prestadas por aquele Sr. Vereador, foi deli

berado, por unanimidade, aprovar aquele Plano e submetê-lo ã apreciação da Acção 

Social Escolar, nos termos legais. 

AGROVOUGA/86; - No uso da palavra, o Vereador Sr. Eng ~ Carlos San

tos referiu-se à reunião conjunta havida entre a Câmara e a Comi ssão Organizadora 

do Certame e congratulou- se com a forma como se desenrolaram os trabalhos, nomead~ 

mente quanto ao que se propõe levar a efeito no ano em curso, com vista a um me

lhor enriquecimento de já tão importante Feira. 

De s egu ida , o Sr. PreSidente disse que, em seu entender, este ano 

a Câmara Municipal terá mais r.esponsabi I idades no apoio a dar à Organização da 

Feira, nomeadamente pelo facto de dois dos responsáveis serem Membros do Executi

vo, os Vereadores Srs. Eng ~ Carlos Santos e António Alves. 

O Sr. Eng? Carlos Santos propôs ainda, o que foi aprovado 

por unanimidade, que os funcionários deste Município 1igados à montagem da Feira 

se desloquem a Braga, a expensas da Câmara, para visitar a Agro /86. 

TRANSITO: - O Vereador Sr. Eng~ António Alves chamou a atençao pa

ra o facto dos Bombeiros terem levantado o problema de existirem mu i t a s Ruas na 

parte mais antiga da Cidade, onde é impossível entrarem os carros, em caso de in

cêndio, pelo que se aventou a hipótese de nas mesmas se vir a proibir o estaciona 

mento. 

Seguiu-se troca de impressões, tendo sido deI iberado, por unani mi

dade, mandar verificar todas as bocas de incêndio existentes na zona e proceder a 

um melhor estudo e anál ise do problema, para ulterior deci são. 
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mada em 7 de Abril, corrente, foi deI ibera;k(: por unanimidade, autorizar b Gabine

te a elaborar o estudo de renovação de uma moradia s i t a na Rua dos Marnotos , n~s 

17 a 23, pertencente a Armando dos Santos Parracho, a que corresponde o processo 

de obras n? 214/86. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇ~O DE TRABALHOS: - Foi deI iberado, por un~ 

nimidade , autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de tra

balhos: 

-2a. situação da obra "J luminação dos Arranjos Exteriores da Urba

nização a Poente da Avenida 25 de Abri 1", adjudicada à ZtUS - Sociedade de Constru 

çõe s Civis e Industriais, Lda., da quantia de um milhão cento e trinta e quatro 

mi 1 quinhentos e oito escudos; 

-3a . situação da obra IIReparaçõe s na Escola Primária da Quinta do 

Picado ll 
, adjudicada a Miguel Alves Cerqueira, da quantia de cinquenta e nove mil 

oitocentos e trinta escudos e cinquenta centavos; 

-8a . situação da obra I'Reservat6rios do Sector Norte de Aveiro (C~ 

cia/Esgueira-Aveiro) ", adjudicada à TRANGE - Trabalhos de Engenharia, Lda. , da 

quantia de três mi lhões quinhentos e trinta e nove mil oitocentos e trinta e cin

co escudos; 

-16a . e 17a. e última situações de trabalhos imprevistos da obra 

"Pavimentação da Avenida Artur Ravara", adjudicada 5 Firma Mário Pol ón i o , Lda . , 

das quantias quatro milhões setenta mil oitocentos e trinta e quatro escudos e 

um mi lhão novecentos e quinze mil setecentos e trinta e dois escudos, respectiva

mente. 

AUTOS DE RECEPÇ~O DEFINITIVA: - Foi presente e aprovado o auto de 

recepção definitiva da obra IIBeneficiações da Delegação Escolar", adjudicada a 

Afonso Gomes dos Reis, tendo sido deI iberado, por unanimidade, restituir os déci

mos que se encontram retidos como dep6sito de garantia . 

CONSTRUÇ~O DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- Face ã informação prestada pelos Serviços Técnicos, que aqui se dá como trans

crita, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de dezoi

to mil escudos ao Sr. Manuel Lopes da Silva Cravo, respeitante ã indemnização de

vida pelos de svios que foi obrigado a efectuar para transporte do sal aos armazéns 

da Sal ineira do Vouga, aquando da execu ção da obra em epígrafe . 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE MOBILIARIO PARA O G.T.L. : - Foi de

I iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da factura n ~ 1094, da OLAIO 
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-Indústria de Móveis, ce nt o e dezasseis mi l 

tos e vinte escudos, respeitante ao f de material de desenho destinado 

ao G. T. L.. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE UM BARCO A MOTOR: - Na sequência da 

deliberação tomada na reunião de 26 de Fevereiro, último, foi também deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da foctura n? 55/C, do SANIGAL, da quantia 

de trezentos e quarenta e s e t e mil e novecentos escudos, cor res ponde nt e ao forne

cimento de um bar co a motor que se encontra ao servi ço das Eclusas e Comportas. 

IDEM - AQUISIÇAO DE MATERIAL PARA JARDINS DE INFANCIA: - Face ã 

informaç~o do Veread or Sr. Prof. Celso Santos, foi del iberado, por unanimidade, 

sol icitar pr oposta ã CIMILAR, para o f ornecimento de vát'io equipamento destinado 

a complementar o rnobil i a r i o dos Jardins de Infância já em funcionamento, de mode

lo igual ao já existente e que foi forne cido pela referida Empresa. 

Foi a i nda del iberado, também por unanimidade e por proposta do Ve

reador Sr. Prof . Celso Santos, solicitai- propostas para o fornecimento do mobiliá 

rio destinado aos novos Jardins de Infância que ir~ o entrar em fun cionamento em 

Outubro, próximo, nomeadamente em Requeixo, Eixo, Verdemilho e Cabo Luís. 

IDEM - DIVERSOS: - No seguimento da del iberação tomada em 3 de Mar

ço, último, relativa ã execuç~o de um concurso genérico de fornecimentos, cujo 

proce sso se cncon t r a em estudo, foi del i be rado , por unanimidade e por proposta do 

Sr. Presidente organizar desde, já concu r sos limitados com vista ao fornecimento 

de pneus, artigos de papelaria e fornecimento de máquinas/hora. 

ALIENAÇAO DE BENS - lONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi 1 ido um requeri

mento de Licínio Ribeiro Joanão, adquirente do lote n? 22 do Sector IV e n? 19 

(garagem), da zona a Sudeste de Cacia, a s ol icitar autoriza ção poro poder efectuar 

o respectivo pagamento na s mesmas condições estabelecidas para os funcionários da 

Universidade, conforme del iberação de 10 de Outubro de 1980, ou seja, dez por cen

to no acto da escritura e os restantes noventa por cento após a concessão do res

pectivo empréstimo pela Cai xa Geral de Depósitos. Após troca de impressões, foi 

del iberado, por unanimidade, deferir aquela pretensão. 

TABELA DE TAXAS E LICENÇAS: - Face a uma informa ção da Direcç~o dos 

Serviços Administrativos, que aqui se dá como transcrita e atendendo ao disposto 

no Decreto-Lei n? 317/85, de 2 de Agosto, foi del iberado, por unanimidade, elevar 

os valores previstos na tabela de taxa s e 1 icen ças em vigor, na parte respeitante 

ao registo e 1 icenciamento de animais de espécie canina para os seguintes quanti

tativos: Categoria A - duzentos escudos; Categoria B - quatrocentos escudos e 

Categoria C - sei scentos escudos. 

Mais foi de l iberado, também por unanimidade, submeter esta de l ibe
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LANCHAS: - Presente uma 

"Grande Plano", a solicitar a cedência de uma lancha para os d ias 10 e 14 de Maio, 

para um passeio na Ria com os participantes no Festival de Cinema, tendo sido de

1iberado, por unanimidade, autorizar a referida cedência, a título gratuito. 

ESCOLAS DO CONCELHO - SERVENTES DE LIMPEZA: - Face ao teor da cart~ 

da Directora da Escola n~ 2 da Vera-Cruz, que aqui se d~ con~ transcrita e após 

troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, fazer destacar para o ser

viço de 1 impeza da Escola Prim~ria da Glória, uma funcionária deste Município, de 

acordo com as disponibil idade s existentes. 

PARQUES INFANTIS: - Presente uma carta da Associação de Moradore s 

de Mataduços e Alumieira, ~ solicitar a co t ocaç ào do material indispensável ã ins

talação de um Parque Infantil num terreno j~ pertencente àquela Associação. Após 

troca de irnp re s s oe s , foi deI iberado, por unanimidade, satisfazer o pedido de acor

do com o material já existente para o efeito. 

CULTURA: - Foram apreciados os seguintes assuntos, apresentados pe

lo Vereador Sr. Prof. Celso Santos: 

Serões Musicai s : - Na sequência da del iberação tomada na reunião 

de 17 de Fevereiro, último, foi de l i be rado , por unanimidade, autorizar o pagamento 

da quantia de cento e sessenta e sete mi I escudos ã Associaç~o Arte e Cultura de 

Aveiro, respeitante às despesa s efec tuadas com os Serões Musicais real izados nos 

dias 28 de Fevereiro e 7, 14 e 21 de M~rço, findos. 

Espect~culos: - Presente uma carta do Arouca são Paulo Clube do 

Brasil, a comunciar que estar~ em digressão por Portugal no período compreendido 

entre 15 de Julho e 18 de Agosto, próximos, pelo que sol icitam que a Câmara lhes 

propicie a apresentação de um espectáculo de Samba. Após troca de impressões, foi 

del iberado, por unanimidade, patrocinar uquela real ização e marcar o mesmo para o 

dia 19 de Julho, próximo, para se integrar nu AgroVouga/86, mediante a concessão 

de um subsídio de c inquen t a mil e scudos e a oferta de uma refeição na Coz inha Eco

nómica. 

Bibl ioteca Municipal: - Foi deliberado, por unanimidade, adquirir 

a obra "Viagem a Portugal ", de José Saramago, pela quantia de dois mi I e duzentos 

escudos, destinada ã Bibl i oteca Municipal. 

CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE TARTAN: - A Câmara tomou conhecimento de 

um ofício da Federação Portuguesa de Atletismo a solicitar o apoio da Câmara Muni

cipal, no sentido de se r construída uma pista de Tartan no Pavi Ihão Rectangular do 
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Recinto de .Fei ras e Exposições. Após breve ~de i rnpres soes , foi de l i~ado, 

por unanimidade, informar a referida Associação de que esta Câmara Municipal es

tá ~a disposição de prestar a colaboração sol icitada, em condições a definir e a 

acorda r. 

V CONGRESSO DE CAMPISMO: - A Câmara tomou conhecimento do teor de 

um ofício da ORBITUR - Intercâmbio de Turismo, S.A.R.L., atravês do qual comuni

ca a real ização nos dias 16, 17 e 18 de Maio, próximo, do V Congresso de Campis

mo. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Foi deliberado, por unanimidade, oferecer 

uma taça ao Grupo Cultural e Recreativo Metanoia, destinada a ser disputada no 

I IRaI ly-Paper que se integra nas Comemorações do Ano Internacional da Paz e da 

Década da Juventude. 

OCUPAçAO TEMPORARIA DE JOVENS: - A Câmara tomou conhecimento do 

Programa de Ocupação Temporária de Jovens OTJ/86, que visa permitir aos jovens 

uma experiência de trabalho, o qual será financiado pela Comunidade Económica Eu

ropeia, através do Fundo Social Europeu, e deI iberou, por unanimidade, proceder 

5 sua divulgação, nos termos sol icitados e constantes do respectivo programa. 

URBANIZAÇ~O DE S. JACINTO: - No seguimento da deliberação tomada 

em 27 de Janeiro, Gltimo, foi submetido ~ apreciação do Executivo o projecto-ti

po das habitações unifamil iares em banda contínua da urbanização em epígrafe, 

elaborado pelo Gabinete de Planeamento deste Município. 

Depois de demorada aná! ise e ouvidos os esclarecimentos prestados 

pelos Técnicos responsáveis, foi deliberado, por unanimidade, aprovar aquele es

tudo, ficando os respectivos Serviços encarregados de elaborarem o Regulamento 

do Plano em causa. 

Mais foi deI iberado, também por unanimidade, que todos os projectos 

incluídos nesta nova urbanização, sejam apreciados, também sob o aspecto arqui

tectónico, pelo Gabinete de Planeamento, devendo, contudo, a respectiva tramita

ção obedecer aos circuitos normais. 

ALIENAÇ~O DE BENS - BAIRRO DO PAÇO: - Face ao teor da informação 

prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, 

foi deliberado, por unanimidade, que, relativamente à venda dos fogos do Bairro 

em epígrafe, as condições de. pagamento passem a ser as seguintes: Dez por cento 

no acto da escritura e o restante em oito prestações no prazo de dois anos a 

contar da celebração da respectiva escrituro, prestações que vencerão o juro de 

doze por cento ao ano. 
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HABITAÇ~O - SITUAÇOES DE EM~~NCIA: - Por proposta do Ver 

Sr. Eng ~ Vítor Silva, foi deliberado, po;'unanimidade, considerar s i t ua çõe s de 

emergência o agregado famil iar de Henrique Manuel Lourenço Viegas e, por conse

guinte , integrá-lo na respectiva lista. 

IDEM - IOU' - BAIRRO SOCIAL DE EIXO : - Foi present e uma informação 

dos Serviçms Municipai s de Habitação, segund o a qual s e encontram vaga s no citado 

Bai r ro duas hab i tações - uma T2 e uma T3 - i nd i cando-se a i nda a 1 is ta dos ag rega

dos fami liares que se encontram em condições de as vir a ocupar. 

Após troca de impres sões, a Câmara deliberou, por unanimidade, que 

aqueles fogos s e j am atribuídos somente a pessoas da Freguesia de Eixo e, também, 

con s i de r ar em situação de emergência todos os c as os expostos naquela l nfo rrua çáo . 

Mais foi del i be rado , por unanimidade, que as 1 i s t as re spectivas 

fiquem assim classificadas: T2 - I ? - Luís da Si lva Marques; 2? - Maria Adelai

de Oliveira da Silvu; 3? - Lucília Gonçalves Lima; q? - Delfina Maria Vie.ira e 

5? - Manuel António Moreira Rosa; T3 - I ? Amândio Fernandes e 2? - Maria Caroli

na Soares da Si l va , Face a estas prioridades, foi finalmente dei l be rado , também 

por unanimidade, atribuir, de imediato, a T2 a Luís da Si lva Marques e a T3 a 

Amândi o Fernandes. 

IDEM - RENDAS SOCIAIS - QUINTA DO GRJN~, CAlÃO, EIXO E BELA VIS

TA: - A Câmara tomou conhecimento de uma informação dos Serviços Municipais de 

Habitação, que aqui se dá como transcrita, e da qual constam os valores das ren

das Sociais a paqar pelos moradores dos Ba i r ros eru epígrafe, calculados segundo 

a Portaria N? 288/83 . 

Seguiu-se troca de impressões, tendo sido del iberado, por unanimi 

dade, concordar com os valores apr-esentados e submeter o assunto ao Fundo de Fo

mento de Habitação, nos termos legai s . 

IDEM - EDIFTclO-TORRE DO NOCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA 

- 2A. COMERCIALIZAÇÃO DE UM FOGO: - No seguimento da del iberação tomada em 3 de 

Março, último, foi de novo presente o processo relativo à segunda comercialização 

de um fogo no edifício, em que ~ requerente Luís Barata Henriques. 

Face ao teor da informaçã o dos Serviços Municipai s de Habitação, 

foi de] iberado, por unanimidade, fixar em três milhões cento e quarenta mil escu

dos o preço de venda, calculado com ba se na Portaria N? 167-C/85. 

Saiu da Sala o Vereador Sr. Eng? Carlos San t os . 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes vários processos, acerca dos 

quais a Câmara deliberou o s egu in t e : 
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-N~ 106/86, a requerer o loteame 

cessao do respectivo alvará, de um terre . no lugar de Azurva da Fregue

sia de Esgueira, deste Concelho. Ap6s breve troca de fmpress~es, foi deI iberado, 

por unanimidade, fuce uO purecer do Gabinete de Apreciação de Projectos, deferir 

o pedido formulado; 

-N? 590/85, de António Rodrigues Pardinha, a requerer o loteamen

to e concessao do respectivo alvará, de um terreno situado no lugar de Quinta do 

Lourei ro, da freguesia de Cacia, deste Concelho. Lido o parecer do Gabinete de 

Apreciação de Projectos, que aqui se dá como transcrito, foi deI iberado, por una 

nimidade, de acordo com o mesmo, deferi r; 

-N? 180/84, de Cscur Augusto Mendes da Graça e outro, a apresentar 

estudo econ6mico respeitante ao loteamento de um terreno situado no lugar do 

Bonsucesso, da freguesiu de Aradas, deste Concelho. Ap6s troca de impress~es, foi 

de] iberado, por unanimidade, aprovur aquele estudo, devendo ser efectuada una 

caução de cinco mi I contos para garantir a real ização das infra-estruturas e, 

ainda, o pagamento de taxa de urbanização correspondente a trinta mil escudos por 

lote. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Ap6s breve troca de impress~es, foi deI ibera

do, por unanimidude e por proposta do Sr. Presidente, considerar sem efeito a 

deI iberação tomada pela C~mara Municipal na reunião de 3 de Março, findo, e, por 

conseguinte, aprovar os aditamentos constantes dos processos de obras n?s 125/84, 

285/83, 105/85, 511/85, 569/84, 691/84 e 234/85, respectivamente de Ant6nio Ro

drigues da Torre, Manuel Joaquim du Rocha Ferreira, Manuel dos Santos Vinugre, 

José de Almeida dos Reis, Deoni Ide Ferreira Tavares Marques, António Vicente Pin

to da Fonseca e Afonso Gomes dos Reis, não havendo lugar ao pagamento de qualquer 

taxa pela área construfda a mais. A referida aprovaç~o baseia-se no fucto de, ant~ 

riormente, terem já sido 1icenciadas vários obras nas mesmas condiç~es e ~ toma

da sem prejufzo de, sob o ponto de vista técnico, se procure evitar que, no futuro 

estas situações se voltem a verificur. 

-De seguida e na sequência da deI iberação tomad~ na reunião ante

rior, foi de novo presente o processo n~ 687/85, de Manuel Nogueira da Costa J0

nior, que upresenta projecto para construir um bloco habitacional no Largo Conse

lheiro Queirós, da freguesia da Glôria, desta Cidade. 

Em face dos compromissos anteriormente assumidos decorrentes de 

contactos estabelecidos pelos técnico autor do projecto e requerente com os Ser

viços Técnicos antes da exist~nciu do GTL, a C~mara de! iberou por unanimidade, 

deferir o projecto com as volometria e ocupação apresentadas, devendo no entanto 

ser revisto o tratamento das fachadas por forma a uma melhor integração nas ca



racteristlcas do local. 

-Presente, tamb~m, o processo n? 698/85, de Ant6nio de Jesus Mar

ques Simões, a apresentar projecto para construir uma moradia no lugar da P6voa 

do Valado da freguesia de Requeixo. Foi deI iberudo, por unanimidade, aprovar o 

projecto apresentado. 

Face ao parecer do Centro de SaGde de Aveiro, que aqui s e d~ como 

transcrito e dado que a habitaç~o em causa vai ser ilnplantada em loteamento muni

cipal, a C~mara deI iberou ainda, tamb~m por unanimidade, garantir o abastec~mento 

de água potável a todos os lotes, ficando a cargo de cada um dos respectivos pro

prietários a construção de fossas sépticas individuais para funcionarem até ã 

construção da futura rede de saneamento. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente, foi deI iberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do Ar t ? 

85? do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

nicipal 

determina 

e por 

o A

A presente acta foi di stribuida por todos os Membros da Câmara Mu

eles assinada, pr ocedimento que dispensa a sua leitura, conforme 

rt~ 4~ do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 19 horas e 30 mi nu t os . 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta que 

eu, 'o-?t c:...<" O-~--., Di /ector dos Serviços Administrativos da câ

maru Municipal de Aveiro, a subscrevo 

,J~
 

' ~~~~
 


